
Le milieu de terrain ou attaquant de couloir revient sur
le début de saison complexe avec son nouveau club
tchèque, engagé notamment en Ligue Europa, le bref
retour dans la tanière des Panthères qu'il entend tou-
jours honorer. Il exprime, dans cet échange en ligne, sa
volonté de continuer à travailler pour réussir ses chal-
lenges futurs.

l’union. Comment vivez-vous cette première par-
tie de saison pas simple avec le FC Zastav Zlin, où
vous avez signé à l'intersaison ?
Duval Nzembi : « Déjà merci de me donner l'opportu-
nité de m'exprimer dans les colonnes de votre grand jour-
nal. Je pensais vivre une première partie de saison plus
intense et avec beaucoup de plaisir, entre le champion-
nat et l'Europa League. Mais c'est plutôt avec frustration
et un peu de tristesse dues au fait que je ne joue pas assez.
Je subis les choix imposés par le manager général du club
au coach. Mais je ne compte pas rester longtemps dans
cette situation car, je sais que j'ai énormément de quali-
tés pour être titulaire dans cette équipe ou ailleurs. Je suis
ambitieux. Si la situation ne s'améliore pas d'ici la fin du
prochain mercato hivernal, alors je partirai. »
Vers quelle destination, sachant que vous avez déjà
fréquenté pas mal de clubs, on aurait dit un globe-
trotter du football ?
C'est vrai que j'ai joué sur trois continents. J'ai évolué en
Afrique, en Amérique latine et en Europe. Et dans les dif-
férents clubs, j'ai beaucoup appris au niveau football, em-
magasiné des acquis dans les domaines culturel et
linguistique. Notamment l'espagnol et l'anglais que j'ai
appris respectivement en Bolivie et ici en République
Tchèque. Je rends grâce à Dieu car, je ne savais pas qu'un
jour j'allais me retrouver à entretenir des conversations
en anglais et espagnol.
En octobre dernier, vous avez découvert la sélec-
tion nationale A, sous l'ère Camacho et disputé le
match amical contre le Bénin. N'avez-vous pas été
déçu des cas d'indiscipline relevés au Maroc et en
France, mais aussi de n'être pas rappelé pour les
deux sorties suivantes du mois de novembre ?
Même si ce n'était pas ma première sélection chez les A,
c'est toujours un plaisir et une fierté d'être convoqué en
équipe nationale de son pays. Pour cela, j'honorerai tou-
jours le Vert-Jaune-Bleu. Même si mon retour dans la ta-
nière arrive après des années d'absence et au moment où
je ne joue pas assez avec mon club. Du coup, je n'étais pas
au mieux de ma forme. Mais je pense avoir démontré de
bonnes choses, même si je me sens capable de mieux faire.
Pour ce qui concerne les deux dernières sorties des Pan-
thères, seuls ceux qui font les listes savent pourquoi je n'ai
pas été rappelé. Après, je pense que l'équipe nationale
sera toujours un aboutissement. Mais cela dépend
d'abord de ma carrière en club. C'est le préalable le plus
important, car si je fais l'unanimité au club, le reste sui-
vra. Je vais donc continuer de travailler, donner le meil-
leur de moi-même, afin d'augmenter mes chances de

revenir en sélection. Je tiens déjà à remercier le sélec-
tionneur national Jose Camacho, son staff ainsi que la
DTN pour la confiance et l'opportunité qu'ils m'ont of-
fertes de revenir dans cette équipe nationale que j'aime
tellement. Être revenu jusqu'à ce niveau, où plus per-
sonne ne croyait en moi, n'est que le fruit de la persévé-
rance et de la détermination. Avec, par dessus tout, l'aide
de Dieu qui m'a permis d'être où je suis, malgré les coups
bas des uns et des autres dans mon propre pays. Mais le
temps de Dieu n'est pas celui des hommes. Pour cela, je
me battrai jusqu'au bout pour moi et ceux qui croient en
moi. 
Nous avons dernièrement appris l'arrivée dans le
championnat tchèque de deuxième division, de Guy
Reteno Elekana. Etes-vous en contact avec ce jeune
compatriote et ancien espoir du football gabonais ?
Vous faites bien d'en parler. J'ai toujours eu du plaisir à
aider les gens et surtout des jeunes comme lui qui ont du
talent et dont le Gabon aura besoin dans un avenir assez
proche. Dans le même ordre d'idées, avec certains parte-
naires, nous envisageons de mettre en place une struc-
ture, afin d'aider plusieurs jeunes talents africains à
évoluer en Europe. Vous savez, pour être ici, la plupart
des footballeurs expatriés que nous sommes, avons dû
faire face à bien de difficultés. Est-ce que certains de nos
petits frères, qui ne demandent qu'à être aidés, doivent
aussi subir cela ? Non ! je ne pense pas.
Pour terminer cet entretien, que pourrait-on vous

souhaiter pour cette fin d'année et la nouvelle qui
va débuter dans quelques semaines ? 
Déjà de bien rebondir, si les choses restent en l'état, en
trouvant un bon club avec lequel j'aurai plus de temps de
jeu, davantage de possibilités pour inscrire des buts et
donner des passes décisives. Je ne m'inquiète pas pour
cela, car j'ai un agent qui travaille, sait ce dont je suis ca-
pable et surtout qui croit en moi, et moi en lui. Rendez-
vous en 2018 . On l'espère, avec beaucoup de santé,
d'ambitions, de chance et de satisfactions.

'' J'ai des qualités pour être titulaire ici ou ailleurs ''
Football/Entretien avec l'international gabonais Duval Nzembi (FC Fastav Zlin)
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LA formation, l'augmenta-tion du nombre de licen-ciés, l'initiation auxdisciplines annexes commele water-polo et la gymnas-tique aquatique, la partici-pation et l'améliorationdes performances dans lescompétitions de la Ligue del'Estuaire et de la Fédéra-tion gabonaise de natationsont les challenges inscritsau programme du Swim-ming Club de Libreville,pour la saison 2017-2018.L'entité qui voit plus grand,a célébré, dimanche der-
nier, son premier anniver-saire. Depuis que ses diri-geants ont reçul'approbation officielle dela tutelle sportive natio-

nale pour accompagner lapolitique de développe-ment de la natation, selonles orientations de la Fédé-ration.
«Nous restons sur un pre-
mier exercice satisfaisant
qui nous a donné des certi-
tudes et des acquis à conso-
lider. C'est pourquoi, notre

objectif est de faire mieux et
continuer de grandir. Même
si d'autres clubs sont déjà
bien établis et ont des réfé-
rences, nous entendons tra-

vailler sur la durée et bous-
culer la hiérarchie pour de-
venir une place forte. Cela
passera par l'effort de
toutes les composantes de
notre jeune club, en mettant
notamment en avant sa de-
vise ''Volonté-Discipline-
Réussite'' et en respectant
la concurrence », avanceCyriaque Dimitri Nkoghe,maître-nageur et respon-sable du Swimming ClubLBV.Lequel comptait une qua-rantaine de pensionnaires,tous âges confondus, lorsde sa saison de néophyte.Un exercice bouclé avecquinze breloques rempor-tées lors des compétitionsfédérale et de ligue.

Les défis de l'an II du Swimming Club LBV
Natation/Ligue de l'Estuaire/Vie des clubs

J.A.L
Libreville/Gabon

Faire grandir le Swimming Club LBV est un gros chal-
lenge pour Cyriaque Dimitri Nkoghe et ses élèves.
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Une jeune pensionnaire en démonstration lors de la
cérémonie d'ouverture de la saison 2017-2018.
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Nom : Nzembi
Prénoms : Duval Filet
Date de naissance : 13 octobre 1988
Taille : 1,74 m
Poids : 66 kg
Postes : Milieu ou attaquant de couloir
Clubs fréquentés : TS Bourgeons (Gabon), CMS (Gabon),FC 105 (Gabon), UGA Lyon-Décines (France), US Bitam(Gabon), Missile FC Gabon), Quebracho (Bolivie), Victo-ria Otrokovice (République Tchèque), FC Fastav Zlina(République Tchèque) 
Palmarès : Champion du Gabon 2013 (US Bitam), coupede la Cémac 2013 (Panthères du Gabon A'), champion deBolivie D2 2016

Fiche technique

Faire mieux avec les Panthères du Gabon reste l'un
des objectifs du joueur de 29 ans
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Duval Nzembi entend écourter l'expérience FC Fas-
tav Zlin, si sa situation ne s'améliore pas.
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